



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Los Angeles, le 4 février 2016

Réaction de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à la démission de Benjamin Millepied et à la nomination d'Aurélie Dupont à la direction de la danse de l'Opéra de Paris

Benjamin Millepied a démissionné de son poste de directeur de la danse pour se consacrer pleinement à sa carrière artistique. Je veux le remercier très sincèrement de l'énergie qu'il a consacrée au Ballet de l'Opéra depuis qu'il en a pris la tête en novembre 2014.

Il y a apporté son immense talent, cette audace et cette modernité qui resteront sa marque. Son attachement à prendre soin du parcours des danseurs était connu de tous ainsi que sa volonté de mettre en valeur les danseuses et les danseurs de la compagnie.

Je veux saluer son engagement en faveur de la diversité, qui est aussi le mien.

Aujourd'hui, Stéphane Lissner a choisi Aurélie Dupont pour lui succéder. Une très grande étoile, qui a fait ses adieux en mai dernier, dirigera désormais la danse à l'Opéra de Paris.

Chacun connaît la force et l'expression qui l'ont toujours habitée sur scène. Elle saura, je n'en doute pas, mettre ces qualités et l'excellence de son parcours au service de l'Opéra. Je lui adresse mes plus sincères félicitations et tous mes vœux de réussite.

J'assure les danseuses et les danseurs de l'un des corps de ballet les plus prestigieux au monde de mon soutien et de mon affection.

Contacts

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Pôle Presse
Tél. : 01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr
www.culturecommunication.gouv.fr